

KOSTEN

Der Unterricht findet in Kooperation mit der Musikschule Mosbach statt. Die Instrumente sind über den Verein der Freunde des NKG angeschafft worden, werden von der Schule verliehen und sind versichert.

Die Leih- und Versicherungsgebühr beträgt monatlich 28 Euro.

ANMELDUNG

Die Anmeldung erfolgt in Verbindung mit der Anmeldung am NKG. Sie beeinflusst nicht die Zuordnung zu den Klassenverbänden. Da die Teilnehmerzahl maximal auf 30 Schülerinnen und Schüler begrenzt ist, entscheidet die Reihenfolge der eingehenden Anmeldungen.

Ansprechpartner:

Sigrun Friedrich, Bläserklassenleiterin

Friedrich@nkg-mosbach.de



NICOLAUS-KISTNER-GYMNASIUM

Die Bläserklasse am Nicolaus-Kistner-Gymnasium

Eine Informationsbroschüre für musikalisch interessierte
Kinder der vierten Klassen und deren Eltern

Liebe Eltern,

Im Rahmen des regulären Musikunterrichts können Schülerinnen und Schüler am Nicolaus Kistner Gymnasium an einer Bläserklasse teilnehmen.

Hier können die Schülerinnen und Schüler der 5. Klasse das Spielen eines Blasinstrumentes (Flöte, Klarinette, Saxophon, Horn, Trompete, Posaune, Euphonium oder Tuba) im Klassenverband erlernen.

DIE IDEE

- 🎷 Klassenmusizieren ist eine Methode, die die eigene musikalische Erfahrung in den Mittelpunkt des Musikunterrichts stellt und als notwendigen Ausgangspunkt jeder Auseinandersetzung mit Musik betrachtet.
- 🎷 Die Freude am Musizieren, Musikerleben in der Gemeinschaft und die Stärkung des Selbstwertgefühls stehen im Mittelpunkt dieser musikalischen Förderung.
- 🎷 elementare Grundlagen des Faches werden über die Praxis vermittelt.

DIE METHODIK

Innerhalb von zwei Schuljahren lernen die Schüler, beginnend mit einfachen Atemübungen und einstimmigen Stücken, die spieltechnischen Grundlagen ihres Instruments. Der Lehrgang ist so konzipiert, dass die Schüler bereits im ersten Jahr leichte mehrstimmige Stücke im sinfonischen Blasorchester musizieren können.

DIE VORTEILE

- 🎷 Erfahrungen der Lernpädagogik zeigen, dass das Musizieren im Klassenverband in besonderer Weise die Wahrnehmungsfähigkeit, Konzentrationsfähigkeit und Integrationsfähigkeit von Kindern fördert.
- 🎷 Bei dem Erlernen des komplexen Vorgangs der Tonerzeugung auf einem Blasinstrument wirkt das gemeinsame Klangerlebnis motivierend und stärkt das Selbstwertgefühl. Die Schüler lernen voneinander und miteinander, sie hören einander zu und üben Rücksicht.
- 🎷 Gerade die heute wichtigen Anforderungen von Teamfähigkeit, Sozial- und Selbstkompetenz werden in hohem Maße gefördert.

WER IST ANGESPROCHEN?

Angesprochen sind alle Schülerinnen und Schüler der zukünftigen Klassen 5 am NKG.

Vorkenntnisse im Instrumentalspiel sind nicht erforderlich. Schüler, die bereits ein Instrument spielen, können selbstverständlich teilnehmen. Die bereits vorhandenen Instrumentalkenntnisse werden in idealer Weise ergänzt.

